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２０２４年度 第 2 回組織委員会 

 

日 時：２０２４年 9 月 19 日（木）１５：００～１７：００ 

場 所：三井住友海上あいおい生命 会議室 

  千葉市中央区中央４－７－４ 三井住友海上千葉ビル９階 B・C 会議室 

ハイブリット式 Zoom ID 822 9435 2235 パスワード 679376 

 

対象者：飯田晴夫（安房） 大網きみ子（銚子） 山田悦孝（千葉）金子道大（京葉） 

 栗田秀美（木更津    江波戸清貴（東葛）    福原義一（市原） 西崎和治（茂原） 

石井 清（北総）    東 正己（会長） 

     

 W E B：山田悦孝、金子道大、栗田秀美、江波戸清貴、西崎和治、石井 清 

  

次 第 

1． 会長挨拶 

横の繋がりと組織力の強化が組織強化の柱となることを強調し、情報共有を進めることが重要と言

っておりました 

2． 出席者の確認 

    現地 会長含め 4 名、Ｗｅｂ参加 6 名 全員参加です 

議 事 

１．2024 年度「仲間づくり推進（正会員増強運動）」の実施報告 

① 8 月のご報告 

5 か月間での入会が 140 店、退会が 235 店で 95 店の減少があることを報告 

特に 4 月 6 月の退会が多い 

② 目標達成状況表 

全国の仲間づくり推進 目標達成状況表を説明 

千葉県の目標達成状況を報告 入会目標 15 店に対して入会 2 店、退会 4 店で差し引き 2 店とな

っている 

③ 代申会社別 正会員数増減表 

正会員数増減表の報告 

④ 都道府県別 正会員数増減表 

２．正会員数増減表の報告 

 

３．全国組織委員会 全国一斉ミーティングの報告  9 月 6 日 Zoom にて実施 

   全国一斉ミーティング開催の報告 

   どこの代協も代理店数が減少している。また、専業への勧誘の他モータース業界への範囲を拡大

していく必要がある。また、代協活動がもっと楽しいものであるようにすることも大事であるこ

とを報告 
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① 組織委員会全国一斉 MTG 資料別途 

オリエンテーションで使用した資料を、共有する目的で説明する 

② 2024 年度「仲間づくり推進」入会目標ガイドラインについて 

日本代協としての目標ガイドラインを報告 

全国で 338 会員を増強することで、組織率が 80％になる旨を説明 

４．2024 年度 千葉代協 組織委員会の報告 

① 2024 年度 会員増減表 9 月 16 日現在 

千葉代協の現状を報告 日本代協の目標 15 店 千葉代協の目標 23 店に対し 

2 店入会、但し 6 店が廃業や合併で退会となる 

② 各支部の現状及び取組について 

安房支部  9 月 3 日に役員会を開催 専業が少ないため、モータース関係、工務店関係を 

      次回の役員会までにリスト化して、その中から役員全員でアテンドする予定です 

銚子支部  9 月 10 日に役員会を開催 先日の名簿を見ると実際に未加入の件数が 3 店しかな

く、目標 2 店に対し、どう勧誘をしていこうか至難している 

千葉支部  10 月 10 日に支部役員を開催予定 役員に協力を求める説明をする 

京葉支部  8 月 2 日 支部役員会を開催 役員に呼びかけをお願いする。また、保険会社に

も協力を依頼する 

木更津支社 9 月 28 日にレクを行うので、来る方にお声がけをする 

      専業代理店で、未加入の人たちは高齢で代理店賠責の必要性を感じていないので、

難しい。また、モータース関係に於いては、新人従業員が採用できないため自社

の運営も問題が多い 

東葛支部  8 月 6 日に役員会を開催 目標 3 店を役員で共有する 

 合併が増えて来ているのでなかなか案内が出来ない。 そこで、保険会社に新規

等を紹介してもらうことにする 

市原支部  忙しい役員が多く、出席率が低いことが課題 

茂原支部  9 月 11 日に役員会を開催 11 月 8 日にボーリング大会を予定しているので、そこ

で声掛けをする 

北総支部  各役員会員への依頼をしており、モータース関係にも声掛けをする 

③ 会員増強セミナー実施について 

    会員増強の案内として、多くは代理店賠責の加入を推奨しているので、そこにもう一つ、

日本代協アカデミーを使っての従業員教育等に使うことで、募集人品質向上に繋がると思

うので、教育委員の方にまず、我々組織委員のメンバーが日本代協アカデミーをできるよ

うに講習をすることを決めた。 

    また、ここで日本代協アカデミーの登録が増えれば、教育委員会の実績にもなるので、ぜ

ひ実施したいと思っています 

    時期については、4 県合同セミナーがあるので同日を開催日として検討する 

※ 金融庁の代理店調査に於いても、日本代協アカデミーの教育実習は有効 

※ トータルプランナー資格保有者には多くの特典がある、日本代協アカデミーの登録料
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やスキルアップのための資格教育費用などが安くなる 

※ 代理店の従業員の品質管理や教育の一環として、日本代協アカデミーの利用推進 

５．2024 年度 4 県合同セミナーについて 

  11 月 5 日に 4 県の組織委員会で代理店賠責等の合同セミナーを実施することを報告 

  実施にあたり、会員増強セミナーと一緒に実施できないか検討することになる 

 

６．その他 

みんなで、様々な意見交換を実施しました 

DRP とのつながりついて、実際に利用している人もいれば、エリアに DRP 加入店がなく利用でき

ていない。また、お客様によっては DRP へ入庫させた後にトラブルになるケースもあるので、先

ずは、お客さんの意向を重視してどこでもいいという方や、特にない方は DRP へ紹介をしている。 

横のつながりが、昔と比べ減ってきているのでなかなか声掛けに苦労している。 

代理店は、総合生活支援企業として考えて活動をしている 

７．次回開催日 

日時：２０２４年  １１月  ５日（ 火 ）１５：００～１７：００  

時間については、4 県合同セミナーによって決まるため、保留です 

場所：三井住友海上様の会議室か、事務局の隣の会議室か 保留  

 


